## Einsam im Auto oder doch gemeinsam im Chor? BeHaRoSch Chor lädt interessierte Frauen für Weihnachtsprojekt ein

## Wer wir sind:

Wir sind eine Gemeinschaft von 20 Frauen jeden Alters und bilden den Chor unserer vier Ortschaften Berkum, Handorf, Rosenthal und Schwicheldt. Sollte eine Leserin nun schon nicht mehr weiterlesen wollen. weil es sich um einen Kirchenchor handelt. SO dahingehend möchten wir beruhigen: es geht nicht verstaubt und trocken bei uns 7U!

Wir haben viel Spaß beim Einüben der Stücke und

können mit ebenso viel Ernst bei der Sache sein.

Unser Chor singt mehrstimmig und wir haben in der Regel ein Projekt, auf das wir hinarbeiten. Dieses ist mal kirchlich, mal weltlich orientiert: von Gospel oder Taizé bis hin zu Musicals.

Wenn Du neugierig geworden bist, laden wir Dich herzlich ein mitzusingen!



## Wen wir suchen:

Jede Frau, die Freude am Singen hat und das gemeinsame Singen im Chor einmal ausprobieren (oder wiederbeleben) möchte, ist uns willkommen.

Nach den Osterferien beginnen wir mit den Proben für unser Weihnachtskonzert, das am 3. Adventswochenende stattfinden wird. Solltest Du bei diesem Projekt dabei sein wollen, schau mittwochs von 19:15 – 20:45 Uhr im Gemeindehaus in Rosenthal vorbei.





## Warum mitmachen:

"Musik wäscht den Staub des Alltags von der Seele." (B. Auerbach). Wir finden, schöner kann man es kaum ausdrücken. Singen tut gut, Singen macht Freude, es baut Stress ab und ganz nebenbei verbindet es Generationen. Allein im Auto zu singen macht Spaß, aber gemeinsam zu singen umso mehr! Wir haben uns bewusst

für ein Weihnachtsprojekt entschieden, um unseren Kreis für neue Mitsingende zu öffnen. Denn einige Weihnachtslieder kennt jede Frau, so dass es vielleicht ein bisschen leichter fällt, den Schritt in die Gruppe zu wagen.

Trau Dich! Wir freuen uns auf Dich!

